



Mein Name ist Katharina Stängle. Ich wurde am 27. Juni 1988 in Pforzheim geboren und wuchs dort in der Nähe, in Keltern-Dietlingen, auf. Da meine Eltern beide in den verschiedenen kirchenmusikalischen Kreisen der Gemeinde aktiv sind, kam ich schon von Kind auf mit der Musik in Berührung. So erhielt ich im Alter von sieben Jahren meinen ersten Klavierunterricht, mit neun Jahren kam die Posaune hinzu, die schnell zu meinem Hauptinstrument wurde. Außerdem besuchte ich von klein auf bis zu meinem Abitur im Jahr 2007 die evangelische Singschule und die Jugendkantorei Pforzheim unter Prof. Rolf Schweizer, später unter Kord Michaelis. Nach dem Abitur beschloss ich, mein Hobby zum Beruf zu machen und studiere nun seit Oktober 2007 Schulmusik an der Musikhochschule in Mannheim.

Die Bläserarbeit war für mich immer der wichtigste Bestandteil meiner musikalischen Aktivitäten. Ich genieße die Gemeinschaft im Posaunenchor, auf Lehrgängen und Freizeiten der Badischen Posaunenarbeit und bei den großen Posaumentagen. Besonders die Jungbläserausbildung liegt mir sehr am Herzen. Ich habe drei Jahre lang in meinem Heimatchor die Jungbläsergruppe geleitet und fahre regelmäßig als Betreuerin auf Jungbläserlehrgänge. Es macht mir viel Spaß, den kleinen und größeren Jungbläsern neben all den wichtigen blastechnischen Dingen auch die Freude an der Musik und unseren wunderbaren Auftrag, Gott durch die Musik zu loben, nahezubringen.

In diesem Sinne freue ich mich nun auf ein spannendes, erlebnisreiches und sicherlich auch anstrengendes Jahr in Talitha Kumi und hoffe, dass ich meine eigene Begeisterung für die Bläserarbeit zu den Kindern dort in Israel bringen kann.